

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. Januar 2020

Infotag der EVG- Betriebsgruppe Fernverkehr Stuttgart

Am Dienstag hat die EVG-Betriebsgruppe Fernverkehr Stuttgart einen Infotag zum Thema Arbeitszeitbestimmungen für Triebfahrzeugführer durchgeführt. Viele Fragen kamen von den Kollegen*innen im Betrieb zu Schichtübergängen, wie zum Beispiel der Umgang mit Arbeitsschutzpausen und Ruhezeiten in der Heimat.



An dem Infostand ergaben sich gute Gespräche und tiefgründige Diskussionen. Begleitet wurde die Betriebsgruppe von Karsten Ulrichs, der mit seinem sachkundigen Rat unterstützte.



[Alle Bilder anzeigen »](#)